

Martina Klein stellt sich vor.....

Liebe Bewohner, Angehörige und liebe Mitarbeiter,
heute möchte ich mich kurz vorstellen:

Mein Name ist **Martina Klein**, ich bin 1965 in Rheinland-Pfalz geboren. Ich habe zwei erwachsene Kinder und eine Enkelin. Meine Ausbildung zur Altenpflegerin habe ich 1999 in Rheinland-Pfalz absolviert und bin dann der Liebe wegen in das schöne Saarland gezogen.



Ich arbeitete 9 Jahre in Saarbrücken in einer Stiftung und habe in dieser Zeit mehrere Weiterbildungen gemacht. Dann habe ich in einem kleinen Gästehaus in Dillingen als Pflegedienstleitung gearbeitet.

2012 bin ich in die cts Trägergesellschaft Saarbrücken gewechselt und habe in mehreren Häusern als Qualitätsbeauftragte und Pflegedienstleitung gearbeitet.

Seit dem 02.05.2018 unterstütze ich das Haus Bischmisheim im Bereich Qualitätsmanagement.

In meiner Freizeit lese ich gerne, fahre in Urlaub und mache Sport.

Ich freue mich auf die Zusammenarbeit, ich stehe Ihnen gerne rund um Fragen der Qualitätssicherheit zur Verfügung.

Gerne nehme ich Verbesserungsvorschläge aber auch Kritik an, um die Prozesse weiter zu optimieren und die Zufriedenheit zu steigern.

Mit lieben Grüßen

Eure Qualitätsbeauftragte
Martina Klein